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11杯米芝莲丝袜奶茶咖啡因含量相当于杯米芝莲丝袜奶茶咖啡因含量相当于77罐红牛罐红牛

累了困了，来杯奶茶？
近日，深圳市光明区消费

者委员会开展珍珠奶茶比较试
验发现，喜茶、奈雪の茶、台盖、
YO!Tea 有茶、COCO 都可、一
点点、KOI、维星、大卡司、米芝
莲十个品牌奶茶均被检出含有
咖 啡 因 ，平 均 含 量 为 258mg/
kg。其中米芝莲经典丝袜奶茶
（黑糖波霸）咖啡因含量最高，
为 522mg/kg（换 算 成 365mg/
杯），1 杯该奶茶的咖啡因含量
相当于 7 罐红牛（或 3.5 杯中杯
美式咖啡）的咖啡因总量。

（来源:中国消费者报）

@阿中的女孩-：怪不得喝
完奶茶睡不着觉。

@Charlenaaa：米芝莲，不
可轻易尝试的奶茶。

@Verlinda-heg：我喝完
精神一晚，原来不止我一个人
啊！

@后进啵呤：奶茶比咖啡劲
儿大多了，喝完奶茶心直突突。

@Owen_jinnnnn：不是本
来一杯茶的咖啡因含量就很高
嘛，奶茶用茶泡的啊？

@爱茶人在惠州：普及一
下：茶的咖啡因跟制作工艺有

关，不是所
有茶的咖啡
因 含 量 都
高，一般的
奶茶都是使用红茶做的，红茶的
咖啡因含量很低，甚至有一些都
不含咖啡因，一杯红茶的咖啡因
含量40～70毫克，一杯咖啡的
咖啡因含量100～200毫克，所
以正常红茶制作出来的奶茶咖
啡因含量不可能会出现等于3.5
杯咖啡。

@算力论坛：糖+咖啡因+
奶都是上瘾的东西。

你有多爱奶茶？不喝睡不着，喝
了更睡不着！原来如此，知道真相的
你是否眼泪流下来？其实，奶茶大家
还是了解的，比如说，“无糖”奶茶也含
糖，最甜的一杯相当于有11块方糖；咖
啡因更是全线沦陷，含量最高的一杯
相当于4.3罐红牛。戒不掉，只因它太
美味了。不过凡事适可而止，问题还
是不大的。所以奶茶虽好，可不要贪
杯哦！

女生讨厌被叫“小姐姐”？
现在应该怎么称呼女性？

见到陌生的女性，你一般怎么称呼？最近，
话题#女生很讨厌被叫小姐姐吗#登上了微博
热搜，引发网友热议。有网友表示，被叫“小姐
姐”的时候会感觉很尴尬，如果是熟悉的人还
好，陌生人的话会感觉莫名其妙，有一点套近乎
的意思。那么问题来了：见到陌生的女性，如果
不叫“小姐姐”，到底叫什么会比较好呢？

（来源：中新社）

@锦鲤小相昳：不叫小姐姐，叫大姐？？？
@王岚：大广州的飘过：靓女！
@燚叕茻朤：就直接称呼“您好”，然后开始

说正事。
@谁是谁的良辰：“小姐姐”可以接受，不能

接受那些电话销售张嘴闭口就是“姐”，你咋这
么厉害隔着个电话就知道我比你大？叫“女士”
都要更专业些好吧。

@晨露：总觉得“小姐姐”是个网络语言，在
屏幕之外叫有点怪。此时有点想念东北，见到
比自己小的人叫姑娘、丫头，比自己大的人就喊
姐。

@.mperor：前一段时间我一个高三生穿
着高中校服在华师饭堂吃饭，然后被一个穿
着军装的大一新生喊：“小姐姐，能帮我拿一
瓶你手中的那种酸奶吗？谢谢。”我无言以对
……

@-Moonlit-：不是因为觉得这样叫会更
亲一点、更友好一点吗？

@NIKINIKIII：我最喜欢学生时代大家都
叫“同学”，现在都没有机会叫一声：哎同学，问
一下xxxxx……

小时候，父母教我们的第一堂课就是“叫
人”。这个话题一出来，很多人发现：现在好像
连“叫人”都不会了。“小姐姐”这个词，从线上走
向线下，飞入了“寻常百姓家”，如今却照见人与
人交往的焦虑，以及如何正确称呼女生的痛点
与疑惑。“叫人”又是一项技术活，更是一门学
问。怎么叫对方不难受？小编告诉你一句最简
单的话，不知叫啥，叫“你好”。
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没共同孩子家庭不圆满？
再婚妈妈赌上命也要生

“如果你们再不让我生，我就回家躺着，躺
到我孩子出生的那一天”，这是33岁的准妈妈
吴月在产科病房说出的一句话。吴月患有高血
压，且一直控制得不好，曾一度因此引产。对她
来说，生宝宝就是拿自己的命来做赌注。吴月
总觉得，没有共同孩子的家庭并不圆满。她并
没有放弃，今年年初，不顾上一次引产后医生的
反复叮嘱，她再次怀孕了。她很固执地要保孩
子，好在宝宝剖腹产平安降生。（来源:钱江晚报）

@南宫泪芯：不知道是算伟大还是自私。
感觉好像豁出命都要生，是挺伟大的。但好像
也很自私，毕竟孩子有先天不足，谁都不知道
以后会怎么样，先天不足同时也代表要花大价
钱去护理，也不知道家里的经济条件允不允
许。

@王子：感动归感动，但是也不要给医生
出难题，以及对自己生命的挑战。

@天生美瑜：说实话，这个女人也是没有
办法，没有共同孩子的再婚家庭确实不好搞。

@绽放的花泪：圆满不圆满，还是丈夫没
给安全感。

@己乙庚：第一段婚姻就有共同孩子，不
也照样离了，她这不是拿自己命换孩子命，而
是拿命去赌婚姻！

@程颖-夷蝶-kay：拿命来搏，不值得，太
固执。

@贰沙：每个人都有自己的价值观，对她
而言，孩子可能真的高过一切。就像丁克家
庭，你也没有办法判断他们的价值观。所以，
庆幸母子平安！

这一场与命运的博弈，好在最终迎来了胜
利。但是，选择将一个孩子带到世上，最起码
要有对这条生命负责的能力，而不是把这当成
是一场赌局。生育这件事，本就不该被强制在

“圆满”和“拼命”的设定里。小编佩服作为母
亲的付出，但是，无法认同在不能生育或不应
该生育的情况下以命搏命。怀着这样的想法，
也就注定你的人生已经不完满。

幼儿园仅招干部子女？
官方回应：不招了！

近日，福建漳州，闽南师范大学附属幼儿
园招生细则中称，招生对象为区直各部门等在
编在岗的干部三代以内直系子女，引发网友质
疑。当地官方10月24日发布情况说明：幼儿
园重建后学位增加，拟招收包括“在编在岗干
部子女”等6类对象；在认真听取媒体和网民
的意见后，决定不将干部子女列入上述招生对
象。 （来源:澎湃新闻）

@Vincialign达芬奇：这讨论结果太硬
了：干部子女直接别来，不招了。

@长不大的孩子7788：这个回应够怪的，
开始关注的好像是“仅”，现在改为“不”。

@三水：“拟将剩余学位用于招收……”？
那招生公告里怎么没写？只说招收干部子
女？现在出来辟谣又说不招干部子女了，这
和捂盖子有啥区别呢？如果你做得对，解释
得通，该招就招啊；如果你做得不对，那仅仅
是一曝光不招了，就完了？没有相关人员承
担责任？

@千钧客：在舆论压力面前，从一个极端
走向另一个极端。不应该是什么人的子女，
而应该是招生的自身条件标准为准。

@公民张学民：一个让人笑不出来的笑
话。

@聪明糊涂心好酸：典型的搬起石头砸自
己的脚，干什么事都要动脑筋。

@童言无忌：做为一名幼儿教师，我深知
普通百姓的孩子们入园、入学的不易。每到
入学报名季，我都会为“餐风宿露”的家长们
心疼好久。

作为高校附属幼儿园，优先满足本单位
内职工子弟入学，这点无可厚非。但不该以
是否是在编干部子女为招生标准吧，这是如
此明目张胆地要求“拼爹”啊！在舆论压力
下，“干部子弟”直接不招了，简直成了个笑
话。为人父母者，向来对孩子能不能得到平
等对待之事尤为关注。教育问题上，无论如
何都该遵循公平原则。


